



### **Volksbank Hohenlohe eG ermöglicht Weihnachtsspende über 15.000,-- €**

**Öhringen, 11. Dezember 2025** – Im Rahmen der diesjährigen Mitarbeiterweihnachtsfeier der Volksbank

Hohenlohe eG wurde eine beeindruckende Spendensumme von insgesamt 15.000 Euro an drei ausgewählte gemeinnützige Organisationen in der Hohenloher Region verteilt. Die Entscheidung, an welche Empfänger die Spenden fließen sollten, lag ganz in den Händen der Mitarbeiter der Volksbank Hohenlohe eG.

Jeder „BÄNKER mit HERZ“ hatte die Möglichkeit, symbolisch einen Scheck über 50 Euro in eine von drei Spendenboxen zu werfen, die jeweils einem der Spendenempfänger zugeordnet waren. Diese Vorgehensweise sorgte bei den Mitarbeitern nicht nur für eine hohe Identifikation mit den Spendenempfängern, sondern auch für eine lebendige Atmosphäre während der Feier.

Die Spendenempfänger sind:

1. **7.000,-- € an den Förderverein St. Elisabeth-Hospiz Hohenlohe** – Spende entgegengenommen von Christiane Sigloch, Vorsitzende, und Claus Steinbrenner, 2. Vorsitzender.
2. **5.000,-- € an den Tierschutzverein Hohenlohe e.V. / Tierheim Waldenburg** – Spende entgegengenommen von Nicole Mücke, Schriftführerin.
3. **3.000,-- € an die Tafeln Öhringen und Künzelsau** – Spende entgegengenommen von Elisabeth Ernst, Geschäftsführerin Diakonie, und Susanne Münster, Leitung der Tafel Öhringen.

„Es ist uns ein großes Anliegen, soziale Projekte in unserer Region zu fördern und unseren Mitarbeitern die Möglichkeit zu geben, aktiv an der Unterstützung von gemeinnützigen Projekten teilzuhaben“, erklärte Marc Reichert, Bereichsleiter der Unternehmenskommunikation.

Die Volksbank Hohenlohe eG setzt sich dafür ein, den Menschen in der Region etwas zurückzugeben, um einen positiven Beitrag zur Gemeinschaft zu leisten. Es werden traditionell Organisationen gefördert, die sich um diejenigen kümmern, die gerade Unterstützung benötigen.